
　　　　　　　　　　最後の会長時間です。１年

　　　　　　　　　間大変お世話になりました。

　　　　　　　　　　昨年の７月８月は東京オリ

　　　　　　　　　ンピックが行われるはずでし

　　　　　　　　　たので、オリンピックネタで

　　　　　　　　　の会長挨拶が数回はできるつ

もりでおりましたが、なんと１年延期となり予定

が狂い始めました。ガバナー公式訪問もビデオメッ

セージへの変更をお願いせざるを得ない状況にも

立ち至りました。おろおろしておりました私に、

冷静沈着なる対応をしていただいた原幹事ですが、

私の会長挨拶原稿の添削・修正から、最後の最

後まですべての内容確認をお願いしてしまいまし

た。

　また、新型コロナウイルス感染症の対応での会

長時間がボヤキや暗きに流れるのを、水泳の池井 

璃花子さん、野球の大谷 翔平さん、ゴルフの松山 

英樹さん、笹生 優花さん、そして締めは陸上の

山縣 亮太さんと、若いスポーツ選手のコロナに

負けない活力あふれる明るい話題に助けていただ

きました。

　最後に、私のようなものを最後までお支えいた

だきました理事会のメンバーの方々、各委員会の

委員長、広島西RC会員、また関係するすべての

方々に心よりお礼申し上げます。ありがとうござ

いました。

　本年度は松岡副委員長と各委員会16名の副委員

長の皆様で活動いたしました。

　本年度は86名で出発いたしまして、３名の新会

員を迎えることができましたが、２名の退会があ

り、現在87名となっております。

　コロナ禍という状況の中で十分な活動ができな

くて、このような数字で終了することになり大変

申し訳なく思っております。

　そのような中、会員の皆様から沢山の情報をいただ

きました。皆様方のご協力に感謝を申し上げます。

　１年間ありがとうございました。

　副委員長に森信君、委員に諏訪（昭登）君、岡野 

君、藤田君、そして私とで委員会を運営いたしま

した。

　新会員の推薦侯補についてロータリアンとして

の適性等、当クラブ会員として相応しいか審査し

理事会に報告することを方針として活動してまい

りました。本年度は３名の新会員の審査、入会と
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　昨年の７月、皆様の前で「コロナ禍で新しい形の

青少年・インターアクト委員会を模索しながら運営

してまいります」と申したにもかかわらず、結果的に

は何一つまともな運営が出来ず心残りの１年でした。

　委員会メンバーだけではなく、山下先生・学生

達・協創学園と皆さんのコロナ禍に対する対応へ

の調整の難しさを痛感しました。

　このような状況下ではありましたが、広島西RC

からは、例年通り育成の助成・卒業生に感謝状・

記念品を贈呈してくださり感謝申し上げます。

　ありがとうございました。

　宍戸理事のもと、川村副委員長、中村（哲）君、

木村君、北村君、藤田（千）君とともに活動をして

まいりました。

　当初の事業計画にはありませんでしたが、長引

いている新型コロナウイルスの感染防止対策とし

て、ＡＮＡクラウンプラザホテル広島へのアクリ

ル衝立板の寄贈と、佐伯区役所への足踏み式消毒

液スタンド寄贈の２つの事業をさせていただきま

した。それぞれの事業実施の際には委員会の皆様

はもちろん、多くの方にご尽力いただきました。

改めてこの場を借りて御礼申し上げます。どうも

ありがとうございました。

　当委員会は、国際奉仕部門の山縣理事の強力な

アシストをいただき、川妻副委員長、田中君、古

屋君、石山君との連携により、ほぼ予定された活

動を実施することができました。カンボジア「ひ

ろしまハウス」への体育用品寄贈はもとより、ユ

ニタール広島事務所からの「当クラブ初となるリ

モート卓話」についても、会員の皆様の協力がな

ければ実施できませんでした。本当に感謝いたし

ます。ありがとうございました。

なりました。

　コロナ禍のなかでの活動で十分なものではあり

ませんでしたが、１年間ご協力ありがとうござい

ました。

　今年度の活動は、「ロータリーに関するクイズ

で、楽しく学ぼう」という企画が、まずまず成功

裏に終えたこと。そして、親睦活動委員会との合

同IMが充実したものとなったことです。副委員

長の加藤君と委員の前橋君の、お二人に助けてい

ただき、チームワークで無事に乗り切ることがで

きました。この１年、皆様方のご協力に心から感

謝を申し上げ、退任の挨拶といたします。

　「クラブ内外に有益でタイムリーな情報を提供

しながら、さらには様々な媒体の利用を模索して

クラブの認知度の向上を図る」を目標に委員会活

動を開始しましたが、特に後半においては例会が

ほとんど中止になり、会報の発行内容が不足し、

会員の皆様に十分なクラブ活動等の情報をお伝え

できなくて申し訳ありません。

　またホームページの改定作業も進まず、次年度

に繰越となりました。深くお詫び申し上げます。

　１年間ありがとうございました。

　新型コロナ感染症の影響に翻弄された１年でし

た。いろいろな行事を企画し意気込んでいたにも

かかわらず夜間例会は中止、家族同伴会も中止と

なり例年通りの行事を催行できませんでした。代

わりにANAクラウンプラザホテル広島の食事券

を配布しましたが、楽しみにされていた会員、ご

家族の方には申し訳なく思っています。次年度は

今年の分も含めて賑やかな行事になることを祈っ

ております。１年間ありがとうございました。
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　今年度は、山縣担当理事、中岡副委員長、刀禰

君、山木君、南條君、片山君という素晴らしいメ

ンバーで楽しく活動をする予定でしたが、コロナ

禍の影響でほぼ開店休業状態でした。私自身、RC

クラブ入会15年目の節目の年でしたので、メンバー

の皆さんと沢山の思い出をつくろうと思っており

ましたが叶いませんでした。コロナが一日も早く

終息し、また活発な活動ができる日が来るのを祈

るばかりです。１年間ありがとうございました。

　新型コロナウイルスの影響で、グローバル補助

金奨学生の西村 大河君の留学が延びていました

が、９月に英国への渡航が叶いそうで安心してい

ます。

　また強調プログラムでの卓話により、ロータリー

財団への多くの寄付が集まりました。年次寄付も

１人150ドル以上達成し、ベネファクターの輩出

も達成しました。皆様のご協力に感謝申し上げま

す。

　１年間ありがとうございました。

　今年度はコロナの影響で活動が限られ、私木本

と小田副委員長、日域君の３人でできることから

やらさせていただき、10月の米山月間には会員皆

様のご協力により目標金額達成することができま

した。次年度のため、元米山奨学生 彭さんとの連

絡をとらせていただいてます。

　会員の皆様にはご協力いただき大変ありがとう

ございました。

　コロナ禍中、外部卓話の実施が困難な折に会員

の皆さんのご理解をいただき、委員会ごとに様々

な形で有意義な卓話を実施していただきましたこ

と厚くお礼申し上げます。特に、何度も日程の変

更をお願いした委員会にも快くご協力をいただき

本当に助かりました。ありがとうございました。

　新型コロナウイルスという未知なるが故に恐怖

を伴う災害に、創立51周年の良識ある奉仕団体で

しかも90名近い経営者の集まりが如何に対処して

いくかが問われ続けた１年であったように思いま

す。もう少しの辛抱のようです。皆さん大変お疲

れ様でございました。

　ガバナー公式訪問はビデオメッセージ例会に変

更、台北の国際大会・防府の地区大会もリモート

での開催を余儀なくされました。

　ワクチン接種が完了し、１年遅れの東京オリン

ピックの成功が見通せるようになり、次なる明る

い未来が必ず訪れるであろうことを確信しており

ます。

　１年間、大変ありがとうございました。

　新型コロナウイルス感染症のために色々とご苦

労され難しい運営になりましたが、浜田会長、役

員の方々には感謝しております。会長エレクトと

して力になれなかったこと、ご容赦ください。ま

た財団部門理事としては、ロータリー財団委員会 

鈴木委員長、米山奨学委員会 木本委員長にお任

せになりましたが、委員会をまとめスムーズな運

営をしていただき、寄付目標が達成できたことに

感謝申し上げます。

　次年度会長として、皆様のご協力を賜りますよ

うお願い申し上げます。
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大なるご支援をいただきましたこと、深く御礼申

し上げます。

　本当にありがとうございました。

　本年度は、クラブでの健全な財務運営を行う予

定でしたが、コロナ禍という厳しい状況の中、十

分な委員会活動や例会運営が行われず、予定をし

ていた予算を消化することができませんでした。

結果として予算が余るため、月例会費を徴収しな

かった月も発生しましたが、このような流れは決

して健全なものとは言えませんので、次年度の活

発な活動を祈念いたします。

　１年間大変お世話になりました。

　上野（純）副委員長、川西君、吉田（浩）君、田島

君の５人でやってまいりました。

　10月８日に職場訪問例会として、宮島口の商業

施設etto（エット）を見学し、広電の椋課長より

卓話をいただきました。

　職業奉仕部門フォーラムは、諏訪（昭登）君から

の卓話を予定しておりましたが、新型コロナウイ

ルスの影響でやむなく中止せざるを得なかったこ

とが心残りです。

　会員皆様の１年間のご協力ありがとうございま

した。

　当部門は、上野（寛）委員長の地域・環境委員会

と村上（健）委員長の青少年インターアクト委員会

ですが、今年度は明暗がくっきり分かれました。

　地域環境委員会は新型コロナウイルス対策とし

てアクリル製衝立をANAクラウンプラザホテル

広島に、足踏み式消毒液スタンドを佐伯区役所

に寄贈する事業ができました。今の時代に照らし

た良い事業であったと思います。

　コロナ禍でのクラブ運営は難しく例会も約半分

となり、委員会事業も予定通りできませんでした。

理事会に於いても、例年にない議題にもかかわら

ず意見もいろいろ言わせてもらいましたが、幹事

の苦労により１年間スムーズに運営できたこと心

より感謝いたします。

　１年間大変お世話になりました。

　前年度後半から続くコロナ禍により、本年度は

ロータリー活動全般が著しく制限される大変困難

な１年間となりました。このような状況下、理事

会メンバーとして直前会長の任務を行うのが精一

杯でありました。会員懇親会での乾杯要員の役目

を果たせなかったことは残念でなりません。一刻

も早いコロナ禍の終息を願うばかりです。

　新型コロナウイルスの感染拡大により、ロータ

リー活動が停止に追い込まれる中においても、会

報雑誌・広報委員会、プログラム・出席委員会、

親睦活動委員会の各委員会において、それぞれ工

夫した事業を行っていただいたことに深く感謝し

ています。

　人と人とがつながる管理運営部門の各委員会の

大切さを強く感じています。

　会長運営方針である「ロータリーを心地よく」

を念頭に置き、コロナ禍という環境に対し、会場

監督を実行しながらできる限り心地よい例会を目

指しました。しかしながら、本当に難しい１年間

でした。そんな中でも委員会の皆様の支えをはじ

め、自主申告・スマイル情報など多くの方より多
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　一方、青少年インターアクト委員会はコロナ禍

ということもあり、協創高校の生徒達と交流する

こともままならない状況で、何もできないまま１

年が過ぎてしまった感じです。両委員長に支えて

もらい、初めての理事という大役を無事に全うで

きました。

　１年間ありがとうございました。

　残念なのは、やはりコロナに尽きます。１年の

大半において例会運営だけでなく様々な面での決

断、変更を余儀なくされ、そのお手伝いをするこ

とができなかったことが心残りです。

　しかしながら、私個人は吉井委員長、柴田委員長

をはじめとする委員会の皆様に助けていただき、

とても充実した１年でした。本当にありがとうご

ざいました｡

　今年度は、新型コロナウイルスの影響で、例会

をはじめ多くの行事が中止となりましたが、この

ような１年だったからこそ、執行部の皆様方の高

い危機管理能力や、いざ事が起きた際の迅速な対

処能力、なによりクラブ運営に対する熱い思いを

間近で拝見させていただくことができました。皆

様におんぶに抱っこの１年でしたが、なんとか１

年の任務を終えることができました。ありがとう

ございました。

　コロナ禍に見舞われ通常のクラブ運営ができな

い１年間ではありましたが、そのような中でも知

恵を絞ってできることと、できないことの取捨選

択の決断をたくさんせねばならなかった浜田会長

と原幹事のお二人からは危機対応時のリーダーシッ

プはこうあるべきものとの姿を学ばせていただき

ました。例会が約半分休会となったため副幹事と

して任務を全うしたと胸を張って言うことはでき

ませんが、正副会長幹事の皆さんの励ましとご指

導のおかげで任期を終えることができました。

ありがとうございました。

　浜田会長テーマ「ロータリーを心地よく」を実

現できないまま１年が終わりました。例会実施も

困難な状況の中、特に新会員の３名、親睦活動委

員会、プログラム・出席委員会の皆様には申し訳

ない思いでいっぱいです。各委員会の皆様には限

られた中で最大限の事業を計画立案・実行いただ

きましたことに感謝申し上げます。事務局の楠原

さんには、合同事務局のお世話を含め大変お世話

になりました。１年間本当にありがとうございま

した。
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会員記念日

奥様お誕生日おめでとうございます。

（１名）
斉藤君　　　　　　真由美夫人

木本君（Ｈ17年）　　　武田君（R 2年）

（２名）

ご入会記念月おめでとうございます。

5月決算月おめでとうございます。

（４名）

藤田（千）君　　　㈱藤田孔版

井下君　　　　  　アムス・インターナショナル㈱広島支社

長谷川（行）君　　㈱ナガ・ツキ

岡野君　　　　  　岡重㈱

（８名）

創業月おめでとうございます。

長谷川（行）君  　㈱ナガ・ツキ

岡野君  　　　　 岡重㈱

土井君  　　　　 ㈱SANYO KOUKOKU

村上（智）君  　　㈱フジセンイ

香川（浩）君  　　㈲ヒロウェル

𠮷田（大）君  　　菱光産業㈱

中村（光）君  　　㈲コスモス

村重君  　　　　 現代設計㈱

国際奉仕部門　理事

山　縣　浩　一

副幹事

松　田　　　健

副幹事

新　本　康　弘

幹　事
原　　　　　敬
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例会日・木曜日  12:30〜13:30

例会場・ANAクラウンプラザホテル広島

会　長　浜田　　広

幹　事　原　　　敬

事務所・〒730-0011  広島市中区基町6-78
　　　　リーガロイヤルホテル広島13F
　　　　TEL 082-221-4894・FAX 082-221-4870
　　　　E-mail：hwrc@godorc.gr.jp
作　成・会報雑誌・広報委員会

広島西ＲＣ 検索

１．真実かどうか？
２．みんなに公平か？
３．好意と友情を深めるか？
４．みんなのためになるかどうか？


